
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＧＩＧＡ      校長 前田 倍成 
 

 

 ６月４日（金），本校に石川県教育委員会の視察がありました。来校されたのは，県教育

次長はじめ３名の方々です。目的は，ＧＩＧＡスクール構想の進捗，一人一台貸与されて

いるタブレットの授業での活用状況を，実際の場を通して把握することです。 

 本校のＧＩＧＡへの取組は，学校だよりや，学校ホームページの「今日の１枚」を通し

て少しずつですがお伝えしてきたところです。これまでに，主に次のような取組を実践し

てきています。 
 

［児童の学習で］ 

◇ 家庭とのオンライン学習の試行 [Microsoft Teams]（１，２年生は未試行） 

◇ タブレットの筆記用具化 

   例：朝，机中に準備する，連絡帳として使う（５年生で先行実施） 

◇ 基礎・基本のドリル学習 [Benesseみらいシード]（すき間時間や家庭で） 
 

［教員の業務で］ 

◇ ＩＣＴサポーターによるスキルアップ研修の実施 

◇ タブレット活用で職員会議資料のペーパーレス化 

◇ アンケート等のオンライン実施 [Microsoft Forms]（２年生以上）   など 
 

 子どもたちは，活用を通して操作スキルをみるみるうちに獲得していきます。２年生も

写真を撮って友達と共有する活動などにチャレンジしていますし，１年生も活用に向け準

備が進んでいます。同時に，学習活用や機器管理での問題点もいくつか見えてきました。 

今後，家庭へタブレットを持ち帰る機会も増えていくと考えられますが，このタブレッ

トは『貸与された学習用具』であることを子どもが理解し，大切にしながら，またマナー

やモラルも守りながら有効に活用できるよう指導します。 

校訓 「志高く」 

県教育委員会訪問の様子 



―― 先生たちの CHALLENGE ―― 
 
 

 ６月に入ってすぐに，志賀小の先生たちは，授業や指導についてたくさん学ぶ機会を得

ることができました。この学びを，子どもたちとの授業にしっかりと反映させていくこと

がこれからの先生たちの宿題になりました。 
  

 

 

 

 

 

 

英語研修会の様子 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業研修会の様子 
 

―― ノーチャイムで「時の記念日」 ―― 
６月１０日「時の記念日」，ノーチャイムデーを実施しました。紙幅の関係でくわしくは

書けませんが，学校ＨＰ「今日の 1枚」に掲載しましたのでご覧になってください。 

 

―― 保護者のみなさまへ ―― 
 

 

◇コロナ感染ＰＣＲ検査について 

 これまで，お子様に限らず，保護者のみなさまがＰＣＲ検査を受ける場合にも学校へお

知らせいただけるようお願いしてきました。 

しかし，医療従事者の方々をはじめ，社会全般でＰＣＲ検査を受けることが特別なこと

ではなくなってきている現状を踏まえ，今後は，保護者のみなさまがＰＣＲ検査を受ける

ことについては，学校へのお知らせを必ずしも要しないとする旨，教育委員会を通じて指

示がありました。つきましては，みなさまのご了承をいただけますようお願いいたします。 

なお，保護者のみなさまがＰＣＲ検査の結果，万が一陽性であった場合や，お子様自身

がＰＣＲ検査を受けるような場合は，これまで同様，早期に学校へご連絡いただけますよ

う，重ねてお願いいたします。 
 

◇登下校でのマスク着用について 

 気温，湿度が高くなるこれからの季節，命にかかわる熱中症に気をつけなければなりま

せん。既に全国的には学校での熱中症事案がいくつも報じられています。 

本校では，体育の時間等，運動場面ではマスクをはずすようにしています。登下校時に

ついても先般，一斉メールにてお知らせしたところですが，登下校では，身体的距離を保

てる場合，マスク着用は要しないこととします。子どもたちには学校でも指導を行います

が，ご家庭でもその旨お子様にお話しください。特に低学年の子どもたちは，自分で判断

することがむずかしいので，ご協力をお願いいたします。 

６月２日（水），本校の英語教育推進・

向上のため，大学との連携事業を活用

して研修会を実施しました。 

講師に，富山大学教授 岡崎 浩幸

先生をお招きし，研究授業をもとに指

導・助言をいただく貴重な機会となり

ました。 

６月４日（金）午後は，算数科と国

語科，２本の研究授業をもとに，先生

の授業研修会を行いました。 

中能登教育事務所から，３名の指導

主事を招聘し，これからの授業づくり

についてたくさんのご示唆をいただき

ました。 


